
164 mil vehículos se esperan este fin de semana largo en la región de
Valparaíso

Este fin de semana Santo muchas familias emprenderán rumbo hacia diferentes destinos
para un merecido descanso durante estos tres días libres que se aproximan. La región de
bien Valparaíso es el destino favorito para muchos, por lo que tanto autoridades de gobierno
como Carabineros anunciaron este medio día el plan de contingencia dispuesto a contar de
esta tarde.

“Según lo proyectado por la Sociedad Concesionaria de la ruta 68, se espera un ingreso
aproximado de 164 mil vehículos por la ruta 68 y de salida de 163 mil vehículos, esto
medido desde el día de hoy, hasta el lunes”, informó el Capitán Sebastián Muñoz, Jefe de la
SIAT y Tenencia Carreteras de Valparaíso, agregando que “las horas peak hoy va a ser a
contar de las 14:00 horas hasta aproximadamente las 22:00 horas, lo que es el día viernes y
sábado el horario peak de flujo de ingreso sería desde las 10:00 a las 14:00 horas, y el
domingo desde las 14:00 hasta las 00:00 horas que es la salida de la región”.

Anuncio Patrocinado

Por su parte, la Seremi de Gobierno, María Fernanda Moraga, enfatizó que “el llamado del
Gobierno es a la prevención, al autocuidado y la responsabilidad. En términos de
movilización principalmente,  muy importa hacer el llamado a  la no manipulación de
celulares, ya s que sabemos que la mayoría de los siniestros viales se producen en fines de
semanas largos y por eso el llamado del Gobierno es a la cuidarnos y disfrutar de este fin de
semana largo pero con responsabilidad. Junto con eso recordar que el uso de mascarillas
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sigue siendo obligatorio, solamente el no uso de mascarilla debe hacer en espacios públicos
abiertos en donde estén las condiciones de distanciamiento”.

También, el Director Regional de SENDA, Marcelo Platero, precisó que “hemos tenido un
aumento considerable de personas que han sido retiradas de las calles por conducción bajo
el efecto de las drogas, lamentablemente de las personas a las que se les ha aplicado el
narcotest un 40% sale positivo, lo que es una cifra enorme. Les recordamos a las personas
que el uso de drogas y alcohol con la conducción es absolutamente incompatible.”

y tú, ¿qué opinas?

https://wa.link/25zd3x

